

Commission Action Sociale 2000-2001

DUNKERQUE 9



DISTRICT
103 NORD

Siège du Club : Le Soubise
49 route de Bergues
59210 Coudekerque-Branche
Téléphone : 03 28 64 66 00

FORCE 9

Président: Ph. LOOCK
Membres: J.P. DENTANT
J. DEVOS
D. JOATHON
B. LIEFOOGHE
Ph. ROGEZ

Compte rendu du vendredi 15 décembre

Valérie et Philippe nous reçoivent pour cette dernière réunion de l'année. Tout le monde est présent. L'ambiance est assurée.

Le premier soucis de la commission est de connaître le budget qui lui est attribué. La vente de bougie permet-elle de dépenser autant que l'année dernière?

La commission propose au prochain Président de réaliser à nouveau une vente de brocante à Dunkerque comme cela a déjà été réalisé il y a plus de 10 ans. Les greniers et les caves ont eu le temps de se remplir. A transmettre à la commission « Animation »

Noël des déshérités.

Un premier rendez-vous avec la Voix du Nord à tourner court. Jean Pierre prend un nouveau contact avec la Voix du Nord pour une remise du chèque de 5.000 F. Dès que la date est fixée il faut recruter quelques membres pour arriver en force à la Voix du Nord

Foyer des Salines

Opération Kursaal.

Seuls 2 spectacles ont pu être retenus. Ces spectacles coûtent relativement cher. Avons nous les moyens de prévoir 2 nouveaux spectacles au printemps, ou faut-il orienter nos dépenses sur des actions sociales envers des familles démunies.

Hôpital de DAPAONG

Un courrier est adressé à l'hôpital de Dapaong en demandant quel sont les besoins exact en petit matériel afin de prévoir des colis postaux éventuel. Un chèque de 1000F accompagne ce courrier. Attendons une réponse.

Fondation pour la recherche médicale

Suite à notre aide de 5.000 F attribuée à la FRM une réunion commune avec le club Jean Bart, au Soubise, aura lieu le 22 janvier avec une conférence d'un chercheur de la FRM.

Idées nouvelles

Le Téléthon a été encore une fois un succès. Je propose de faire une étude auprès de l'AFM à la recherche d'un myopathe dunkerquois ayant besoin d'un fauteuil motorisé. Nous pourrions apporter une aide en



complément des remboursements déjà réalisés par la Sécurité Sociale ou d'autres organismes (Mutuelle, Conseil régional etc.)

Les malentendants sont appareillés avec des audioprothèses relativement chères et mal remboursées par la S.S. Il y a peut être une étude à faire de ce côté. Contacter Sylvain Chopineau pour avoir des informations à ce sujet.

Une aide locale à une famille très défavorisée peut également être réalisée (achat d'électroménager par exemple) Michèle propose une famille par l'intermédiaire d'une assistante sociale, Madame Perigny. Un dossier doit me parvenir relatant les misères et les besoins de cette famille.

Prochaines réunions:

le Samedi 13 janvier
le samedi 10 mars

Didier Joathon
Jean Pierre Dentant